



MONTESSON
Paroisse catholique

LE PHIL N°97
DIMANCHE 9 avril 2023
Résurrection du Seigneur

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Lumière du Christ !

Pâques est la fête de la nouvelle création. Jésus est ressuscité et ne meurt plus. Il a enfoncé la porte vers une vie nouvelle qui ne connaît plus ni maladie ni mort. Il a pris l'homme en Dieu lui-même. « La chair et le sang ne peuvent hériter du royaume de Dieu » avait dit Paul dans la Première Lettre aux Corinthiens (15, 50). L'écrivain ecclésiastique Tertullien, au IIIe siècle, en référence à la résurrection du Christ et à notre résurrection avait l'audace d'écrire : « Ayez confiance, chair et sang, grâce au Christ vous avez acquis une place dans le Ciel et dans le royaume de Dieu ». Une nouvelle dimension s'est ouverte pour l'homme. La création est devenue plus grande et plus vaste. [...]

A Pâques, au matin du premier jour de la semaine, Dieu a dit de nouveau : « Que la lumière soit ! ». Auparavant il y avait eu la nuit du Mont des Oliviers, l'éclipse solaire de la passion et de la mort de Jésus, la nuit du sépulcre. Mais désormais c'est de nouveau le premier jour – la création recommence entièrement nouvelle. « Que la lumière soit ! », dit Dieu, « et la lumière fut ». Jésus se lève du tombeau. La vie est plus forte que la mort. Le bien est plus fort que le mal. L'amour est plus fort que la haine. La vérité est plus forte que le mensonge. L'obscurité des jours passés est dissipée au moment où Jésus ressuscite du tombeau et devient, lui-même, pure lumière de Dieu. Ceci, toutefois, ne se réfère pas seulement à lui ni à l'obscurité de ces jours. Avec la résurrection de Jésus, la lumière elle-même est créée de façon nouvelle. Il nous attire tous derrière lui dans la nouvelle vie de la résurrection et vainc toute forme d'obscurité. Il est le nouveau jour de Dieu, qui vaut pour nous tous.

Mais comment cela peut-il arriver ? Comment tout cela peut-il parvenir jusqu'à nous de façon que cela ne reste pas seulement parole, mais devienne une réalité dans laquelle nous sommes impliqués ? Par le sacrement du Baptême et la profession de foi, le Seigneur a construit un pont vers nous, par lequel le nouveau jour vient à nous. Dans le Baptême, le Seigneur dit à celui qui le reçoit : Fiat lux – que la lumière soit. Le nouveau jour, le jour de la vie indestructible vient aussi à nous. Le Christ te prend par la main. Désormais tu seras soutenu par lui et tu entreras ainsi dans la lumière, dans la vraie vie. [...]

Prions le Seigneur à présent de nous faire expérimenter la joie de sa lumière, et prions-le, afin que nous-mêmes nous devenions des porteurs de sa lumière, pour qu'à travers l'Église la splendeur du visage du Christ entre dans le monde.

Benoît XVI

Belle et sainte fête de Pâques !

« Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu,
heureuse la nation qu'il s'est choisie pour domaine ! »
(Ps 32,12)

Chers paroissiens,

En ce jour de fête, que le Seigneur fasse briller sur vous visage ! Ils sont finis, les jours de la Passions, place à la joie de la Résurrection !

Je me permets bien simplement de vous souhaiter une belle et sainte fête de Pâques. Que le Christ, qui a vaincu la mort, soit pour vous source continue de paix et de joie. Pussions-nous, à son exemple et à sa suite, témoigner de cette bonne nouvelle au monde. Soyons des témoins, unis en Lui !

Que le Seigneur vous bénisse et que Notre-Dame vous accompagne.

Christ est ressuscité, alléluia !
Il est vraiment ressuscité, alléluia !

P. Damien Bougas

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Monsieur Jean-Paul Harman dont les obsèques ont été célébrées lundi 3 avril et pour celle de Monsieur Jean-Claude Nique dont les obsèques ont été célébrées mardi 4 avril.

<i>Agenda du 10 au 16 avril</i>		
Lu 10	Messe	18h00
Ma 11	Obsèques de M. André Michel	14h30
	Veillée de Prière	20h30
Dim 16	Chapelet de la Miséricorde	15h00
	Récital Orgue	16h00

